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同志社校友会愛知支部 第 119 回理事会 

１. 日 時 令和 3 年 4 月 27 日（火）18 時～19 時半 

２. 会 場 名古屋観光ホテル 

３. 出席者 ３８名（敬称略） 

支部長 小栗成男 

顧  問 伊藤範久 

副支部長 杉崎正美（専務理事）河村正樹 犬飼敏光 同前仁史 横地康子 

 橋本篤一郎（組織委員長） 

常任理事 八神弘雄 平野哲始郎 大井弘久 堀川晶夫 萱原昇（財務委員長） 

 金田利斉（事務局長） 勝康生 村上雅之 薮下浩二 

 松村陽明 氏家鉄也 伊藤誠敏（実行委員長） 

理  事 飯田裕  安藤義宗 梶本一典 吉川浩司 水野泰二 横井克一郎 

     堀内孝明 和田重樹 後藤正義 谷口雄二 川津智典 横山伸二 

     神野貴子 榎木貴之 辻本駿  

オブザーバー出席 水野一裕 近藤裕幸 大野哲彦 

 

４. 小栗支部長挨拶 

コロナ禍の中、多数お集まりいただき有難うございます。リモートかリアルでの開

催かで悩みましたが、今回は食事なしで時短開催という形をとりました。２０２５

年に創立１５０周年を迎えるにあたり大学から２０２５ビジョンが示されている中、

昨年に学長も交代し少しずつ改革がすすんでいると感じております。 

校友である飯田理事がＣＥＯを務めておられる株式会社アイケイが東証・名証１部

に上場されました。後ほどお祝いをしたいと思います。 

５. 審議事項 

(1) 令和２年度愛知支部決算承認の件（金田事務局長） 

総会は開催できなかったが特別号広告・バナー広告による収入を得ることがで

き黒字達成となった。チャリティコンサートに関しても記載上赤字だが、本部助

成金を活用でき収支はトントンの結果となり大学への寄付も行えた。 

⇒異議なく拍手承認されました。 

(2) 令和３年度同志社校友会愛知支部総会・懇親会の開催日及び会場の件 

（伊藤実行委員長） 

今年度総会は１０月３日（日）に開催予定、場所は名古屋観光ホテルで時間スケ

ジュールは例年通りで考えている。コロナウイルス感染状況をみながら判断し

たい。 

⇒異議なく拍手承認されました。 

(3)理事会運営協力金承認の件（金田事務局長） 
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昨年来議論を重ねてきた議題である。事務局費用がどうしても赤字運営基調で

ある。これまでの議論を踏まえ強制ではなく寄付という形でスタートしたい。 

3,000 円を一口として上限 3 口までという形で承認願いたい。 

⇒異議なく拍手承認されました。 

 

６. 協議事項 

(1) 年間イベント企画案の件（伊藤実行委員長） 

年間にイベントを 4 回企画して若い会員が参加できるようんしていきたい。佐

久島クルージングは残念ながらコロナウイルス感染拡大により中止となったが

若手を含めて 20 名程度の参加予定であった。次年度以降も続けていきたい。

LINE・Instagram・Facebook・YouTube のアカウントを作成済なので SNSで

の告知を絡めて活動を活発化させていきたい。 

それに対して 

・職域でも若手参加の減少は問題となっており、応援したい。 

・ゴルフクラブもこういう企画を望んでいた。協力したい。 

等の意見があった。 

 

(2) 組織委員会からの提案の件（橋本組織委員長） 

会則・委員会規定について記載内容と実際の活動との間に齟齬が生じている。小

委員会を作って議論を重ね皆様に審議頂くようにしたい。 

それに対して 

・支部の活性化・皆が楽しく集えるような会となるようにお願いしたい。 

との意見があった。 

 

(3) 第４９回愛知県ラグビー祭の件（松村常任理事） 

愛知県ラグビー協会主催の会である。チケットは予約制であり当日券は販売し

ない予定。問い合わせについては松村にて受け付ける。 

 

７. 報告事項 

(1) 令和３年度常任理事会・理事会スケジュール（金田利斉事務局長） 

第１４５回常任理事会７月１６日（金） 

第１２０回理事会  ９月３日（金） 

 

(2) チャリティコンサート及び地域交流活性化支援の件（伊藤実行委員長） 

チャリティコンサート実施報告及び地域交流活性化支援金の助成を貰った旨、

説明があった。 
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(3)特別支援金の件（金田事務局長） 

本部から毎年支給される特別支援金の内容説明があった。 

 

(4)ホームページリニューアルの件（萱原財務委員長） 

財務の見直しの一環としてデジタル活用をしていくというのがホームページリ

ニューアルの発端である。通信費の削減とバナー広告の収入増加を目指してい

る。ホームぺージのページビューは増えてきている。今後はＳＮＳを通じた活動

を充実していきたい。 

 

(5)特別号の件（金田事務局長） 

特別号は事務局にまだ残っているので欲しい方は言っていただきたい。新しい

取り組みも盛り込むことができた。 

 

(6)令和 3 年度各クラブ・同好会の活動報告及び今年度予定の件（金田事務局長） 

 政法会・樹徳会他各会の報告があった。 

 

(7)株式会社アイケイ 東証 1 部・名証 1 部上場お祝いの件 

 株式会社アイケｲＣＥＯ飯田理事に小栗支部長よりお祝いが渡されました。 

 

以上 


